

ASPIRASI WARGA

Tak Kenal Libur Bantu Warga Yang Membutuhkan, Polresta Mataram Distribusikan Air Bersih di Dusun Apit Aik

Syafruddin Adi - NTB.ASPIRASIWARGA.COM

Oct 1, 2023 - 13:04



Bakti sosial Polresta Mataram, Distribusi Air Bersih di Dusun Apit Aik, Kecamatan Gunungsari, Lombok Barat, Minggu (01/10/2023)

Mataram NTB - Tak kenal hari Libur, usai Upacara Peringatan Hari Kesaktian Pancasila tahun 2023, Polresta Mataram langsung melaksanakan Bakti sosial dengan mendistribusikan Air Bersih kepada masyarakat yang membutuhkan,

Minggu (01/10/2023).

Kali ini Polresta Mataram mengantarkan 5000 liter atau satu tangki Air bersih kepada masyarakat di Dusun Apit Aik k, Desa Guntur Macan, Kecamatan Gunungsari, Kabupaten Lombok Barat.

Bakti sosial Polresta Mataram kali ini dipimpin langsung Kabaglog Polresta Mataram AKP Sabekti Krisyuwono didampingi Kapolsek Gunungsari Iptu I Putu Gede Mertayasa SH., serta dibantu oleh beberapa personil lainnya.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., melalui Kabaglog Polresta Mataram mengatakan pendistribusian yang dilakukan sebagai bentuk kepedulian Polri pada umumnya terhadap permasalahan yang tengah dihadapi masyarakat.

"Sekarang ini banyak warga masyarakat kita yang mengalami kesulitan dalam mendapatkan air bersih terutama di kecamatan Gunungsari dan Kecamatan Lingsar. Sebagai wilayah hukum Polresta Mataram kedua kecamatan tersebut hampir satu bulan ini dilakukan pendistribusian Air bersih, baik itu dilakukan oleh Polresta Mataram maupun yang dilakukan oleh Polsek Jajaran,"terangnya.

Hal ini dilakukan Polresta Mataram, disamping membantu warga masyarakat juga sebagai upaya mengantisipasi Gangguan Kamtibmas di tengah masyarakat terutama di wilayah yang mengalami kekeringan.

"Dengan kesulitan yang dialami masyarakat tentu dapat mempengaruhi Ketertiban dan keamanan bilamana tidak dilakukan solusi. Nah sementara ini upaya yang bisa kita lakukan dengan memberikan bantuan air bersih kepada masyarakat yang membutuhkan secara bergantian. Kalau kemaren kita di kecamatan Lingsar maka kali ini kita bantu warga kita di Kecamatan Gunungsari yang juga mengalami kekeringan,"ucapnya.

Ia berharap di momentum Hari Kesaktian Pancasila tahun 2023, Bakti sosial yang dilaksanakan Polresta Mataram dapat memupuk rasa saling peduli terhadap sesama sehingga tumbuh rasa Saling membutuhkan yang pada akhirnya akan memperkuat Kesatuan dan persatuan Bangsa. (Adb)